

## 学校の様子 (5/29) 【運動会特集】

### 5/29 (土) 運動会

変更を重ねながらも、なんとか今日という日を迎えることができました。保護者の皆様には様々なことにご協力をいただき、子どもたちを支援していただきありがとうございました。緊急事態宣言下でありましたので、児童1名につき保護者1名の参観とさせていただきましたが、土曜開催だけに心苦しく思うところではありました。PTA役員・委員の皆様をはじめ、保護者の皆様の協力体制があって、今回の運動会を実現することができました。本当にありがとうございました。

今日は天気も味方してくれました。そして何よりも子どもたちがとってもよく頑張りました。子どもたちはどの学年も『仲間と団結』して演技することができ、『燃えろ紅組！光れ白組！』のローガンにふさわしい運動会になったと思っています。手前みそではありますが、先生たちも頑張りました。当たり前ではありますが今日まで試行錯誤しながら子どもたちと一緒に取り組んできました。心配なことはたくさんあったのですが、今日の本番は全体としては大変スムーズに進み、どの学年も時間に余裕をもって終わることができました。これまでの指導と子どもたちの頑張りがあってこそだと思っています。

今日は、すべてのことに感謝感謝の一日となりました。子どもたちをはじめすべての皆様があってこそ『チーム市が洞！』を感じずにはいられない一日となりました。

ありがとうございました。各学年の運動会の様子を写真にて紹介します。



### 【4年生】徒競走・綱引き・ソーラン節・紅白対抗リレー





【3年生】紅白対抗リレー・徒競走・台風の目・うらじゃ音頭



【5年生】エイサー・徒競走・綱引き・紅白対抗リレー



【6年生】徒競走・紅白対抗リレー・大玉送り・なわとび演技



★運動会終了後は6年生全員で片付けをして、最後に写真撮影をしました。

★今回の運動会では、運動会の様子を教室で見ることができるようチャレンジしています。うまくいかないこともあったようですが、赤白の勝敗の様子に教室からも歓声が上がっていました。

★赤白対抗なので勝負の判定をしますが、今年は勝ったときの喜びの表現でこれまで指導していた「バンザイ！」をやめて、「よっしゃー」とか「やったー」とか自然に出てくる喜びの表現を大切にしました。負けた方は相手をたたえて拍手をする指導はしました。子どもたちの様子をご覧になっていかがだったでしょうか。昨年度は赤白対抗ができませんでしたが、2年ぶりに行ってみて、子どもたちにとって赤白対決は大切だなどの思いを私は強く感じました。勝ち負けが全てではありませんが、「勝って嬉しい」「負けて悔しい」との思いは、運動会ならではの子どもたちを見ていて思ったからです。今回引き分けの場面がいくつかありましたが、引き分けだと喜びが半分になるのではなく、もっと減ってしまうんだということも子どもたちの様子から感じました。世の中白黒つけるばかりではなく、グレーの部分も大切だと私は思っていますが、運動会くらいは、思いっきり勝敗にこだわるのもよいのかなと思いました。

子どもたちの運動会の輝きは、赤でも白でもなく、まさに全員が金メダルの輝きでした。

運動会が開催できたことを心より感謝申し上げます。ありがとうございました。